

## Abschied



Nach fast vier Jahren müssen wir uns von **Frau Mag. Sabine Kroissenbrunner**, Gesandte an der österreichischen Botschaft Ankara verabschieden.

Ihr Einsatz für St. Georg wird uns unvergesslich bleiben. Mit all unseren Anliegen konnten wir uns an sie wenden und konnten sicher sein, dass sie sich mit höchstem Engagement dieser Fragen annahm. Ihr ausgezeichnetes Türkisch und ihr weitreichendes Verbindungsnetz waren dabei sehr hilfreich.

Ihre regelmäßigen Besuche in St. Georg, wobei wir sie als Gast begrüßen durften, zeigten ihr reges Interesse an den Aktivitäten des St. Georgswerkes, sowohl an der Schule als auch am Krankenhaus.

Mit 1. August wird Frau Mag. Kroissenbrunner nach Belgrad ziehen und ab 24.8. ihren Dienst als Gesandte an der Botschaft antreten.

Ich konnte mich am 17. Juni bei ihrer Verabschiedung in Ankara durch Herrn Botschafter Dr. Klaus Wölfer persönlich von ihr verabschieden und mich für ihren Einsatz für St. Georg bedanken.

Wir wünschen ihr viel Erfolg bei ihrer neuen Tätigkeit und ihrer Familie alles Gute in der neuen Umgebung.

*Gero Weinmann*